

# We love cosmetics.

März 2022

Sehr geehrter Lieferant,

die Weckerle Cosmetics GmbH und die Weckerle GmbH (nachfolgend Weckerle Cosmetics) kennen ihre Verantwortung als Corporate Citizens und handelt entsprechend. Deswegen wurde ein Verhaltenskodex verabschiedet. Als gemeinsame Basis fungierten die entsprechenden Grundsätze von UN, ILO und OECD.

Wir sind seit 2019 Mitglied von amfori, dem weltweit führenden Unternehmensverband für freien und nachhaltigen Handel. Wir operieren in Bezug auf sicheren und fairen Arbeitsbedingungen nach den Grundsätzen des Amfori BSCI Code of Conduct und erwarten dies auch von unseren Lieferanten.

Als Teil dieser Verpflichtung fordert Weckerle Cosmetics ihre Geschäftspartner auf, diesen Verhaltenskodex zu erfüllen.

Dear Valued Supplier,

Weckerle Cosmetics GmbH and Weckerle GmbH (hereinafter Weckerle Cosmetics) are aware of their responsibility as corporate citizens and act accordingly. Because of that a CSR Code of Conduct was passed. The corresponding UN, ILO and OECD guidelines acted as its common basis.

Since 2019 we are member of amfori, the leading global business association for open and sustainable trade. We operate in accordance with the principles of the Amfori BSCI Code of Conduct with regard to safe and fair working conditions and expect the same from our suppliers.

As part of this commitment, Weckerle Cosmetics requires its business partners to fully comply with this Code of Conduct.

## **Unsere Verantwortung**

Eine ganz besondere Verantwortung tragen wir gegenüber unseren Beschäftigten. Wir sorgen dafür, dass niemand in seinen Menschenrechten eingeschränkt wird oder durch seine Arbeit geistigen oder körperlichen Schaden nimmt. Wir erwarten das gleiche von unseren Lieferanten.

## **Our responsibility**

We have a very special responsibility towards our employees. We ensure that no one is limited in his human rights or takes physical or mental harm through his work. We expect our suppliers to do the same.

## **Recht und Gesetz**

Wir halten die geltenden Rechte und Gesetze der Länder ein in denen wir tätig sind und fordern dies auch von unseren Lieferanten.

## **Laws and Regulations**

We comply with applicable laws and regulations of the countries in which we operate and require that our business partners do likewise.

## **Zwangsarbeit**

Zwangsarbeit, einschließlich Zwangsarbeit in Gefängnissen und Schuldknechtschaft wird in keinerlei Form angewendet.

## **Forced labour**

No forced labour of any kind, including forced labour in prisons and bonded labour will be used.

### **Kinderarbeit**

Der Einsatz von Kinderarbeit ist Weckerle Cosmetics-Lieferanten untersagt. Soweit die Gesetze vor Ort keine höhere Altersgrenze festlegen, werden keine Personen beschäftigt, die noch im schulpflichtigen Alter bzw. jünger als 15 Jahre sind (vorbehaltlich der Ausnahmeregelungen der ILO Konvention 138). Mitarbeiter unter 18 Jahren dürfen nicht für gefährliche Tätigkeiten eingesetzt werden und sollen unter Berücksichtigung ihrer Ausbildungserfordernisse von Nachtarbeit ausgenommen werden.

### **Child Labour**

Weckerle Cosmetics suppliers must not use child labour. Unless local legislation stipulates a higher age limit, no person who is still of school age or younger than 15 will be employed (subject to the exceptions stipulated in ILO Convention 138). Employees under the age of 18 may not perform any hazardous work and may be exempted from night work in consideration of their educational needs.

### **Belästigung**

Die Mitarbeiter werden keinerlei körperlichen Züchtigungen oder anderweitigen körperlichen, sexuellen, psychischen oder verbalen Belästigungen oder Missbrauchshandlungen ausgesetzt.

### **Harassment**

Employees will not be subjected to any corporal punishment or any other form of physical, sexual, physiological or verbal harassment or abuse.

### **Integrität und Antikorruption**

Unsere Lieferanten und ihre leitenden Angestellten, Direktoren und Mitarbeiter orientieren ihr Handeln an allgemeingültigen ethischen Werten und Prinzipien, insbesondere an Integrität, Rechtschaffenheit, Respekt vor der Menschenwürde, Offenheit und Nichtdiskriminierung von Religion, Weltanschauung, Geschlecht und Ethnik. Wir lehnen Korruption und Bestechung im Sinne der entsprechenden UN-Konvention ab und fördern auf geeignete Weise Transparenz, integrires Handeln und verantwortliche Führung und Kontrolle im Unternehmen. Kein Weckerle Cosmetics-Mitarbeiter, Händler, Lieferant oder anderer Vertreter darf, entweder direkt oder indirekt,

- einem Regierungsbeamten oder einer anderen Person etwas von Wert bieten oder geben, als Ansporn, im Austausch oder als Belohnung für den Erhalt eines unangemessenen Geschäftsvorteil für Weckerle Cosmetics, oder
- etwas von Wert geben, anbieten, akquirieren oder akzeptieren, das dazu bestimmt ist, den Empfänger zu veranlassen, seine/ihre Loyalitätspflicht gegenüber seinen/ihren Arbeitgeber zu verstoßen.

### **Integrity and Anti-Corruption**

Our actions are guided by generally accepted ethical values and principles, in particular by integrity, honesty, respect for human dignity, openness and non-discrimination on the grounds of religion, ideology, gender or ethnicity. We reject any form of corruption or bribery as defined by the relevant UN Convention and we promote transparency, acting with integrity and responsible corporate management and control. No Weckerle Cosmetics employee, agent, distributor, vendor, supplier, or other representative may, either directly or indirectly:

- Offer or give anything of value to a government official or any other person as an incentive to, or in exchange or as a reward for, obtaining an inappropriate business advantage for Weckerle Cosmetics; or
- Give, offer, solicit or accept anything of value that is intended to induce the recipient to violate his/her duty of loyalty to his/her employer

### **Unzulässige Zahlungen, Geschenke und Unterhaltung**

Weckerle Cosmetics-Mitarbeitern ist es nicht erlaubt, Geschenke oder Einladungen zu geben oder zu empfangen, sofern sie nicht als Gegenleistung zur Verfügung gestellt, bescheiden im Wert, selten, unaufgefordert, an einem üblichen geschenkgebenden Anlass, vernünftig und in unserem Geschäft üblich und zulässig nach den Regeln der gebenden Geschäftspartnerorganisation sind. Monetäre Mittel, wie Geschenkkarten und Geschenkgutscheine sind niemals akzeptabel. Tickets für Unterhaltung

jeglicher Art (Theater, Sportveranstaltungen, etc.) verlangen, dass der Spender an der Veranstaltung mit dem Empfänger teilnimmt.

#### **Improper Payments, Gifts and Entertainment**

Weckerle Cosmetics employees may not give or receive gifts or entertainment unless they are not provided as a quid pro quo, modest in value, infrequent, unsolicited, given on a customary gift giving occasion, reasonable and customary in our business and permissible under the rules of the Business Partners' organization. Cash and cash equivalents such as gift cards and gift checks are never acceptable. Gifts of tickets for entertainment of any nature (theater, sporting event, etc.) require that the donor attend the event with the recipient.

#### **Arbeits- und Anlagensicherheit, Gesundheitsschutz**

Weckerle Cosmetics Lieferanten verpflichten sich, alle Gesetze zum Schutz von Mensch und Umwelt uneingeschränkt einzuhalten. Um Unfälle und Personenschäden zu vermeiden, stellen Weckerle Cosmetics-Lieferanten sichere und gesunde Arbeitsbedingungen sowie erforderlichenfalls sichere und den Gesundheitsschutzbelangen entsprechende Wohnunterkünfte bereit, die als Mindestkriterien die geltenden gesetzlichen Bestimmungen erfüllen.

#### **Workplace and plant safety, health**

Weckerle Cosmetics suppliers are committed to comply with all laws designed to protect people and the environment without any restrictions. To prevent accidents and injuries, employers will provide a safe and healthy working environment and, if necessary, safe and healthy residential facilities, which at a minimum comply with applicable statutory requirements.

#### **Vergütung**

Die Vergütung einschließlich Löhne, Überstunden und Nebenleistungen der Mitarbeiter von Weckerle Cosmetics-Lieferanten erfolgt zumindest in der im geltenden Recht und Gesetz festgelegten Höhe oder liegt darüber. Die für Vollbeschäftigung gewährte Vergütung muss ausreichend sein, die grundlegenden Bedürfnisse des Mitarbeiters zu befriedigen.

#### **Compensation and Benefits**

Compensation, including wages, overtime and benefits of employees of Weckerle Cosmetics suppliers must be equal to or exceed the levels stipulated by applicable laws and regulations. Compensation for full-time employment must be sufficient to meet the employee's fundamental needs.

#### **Arbeitszeit**

Sofern die nationalen Regelungen keine geringere Höchstarbeitszeit festlegen und außer im Falle außergewöhnlicher Unternehmensumstände wird von den Mitarbeitern von Weckerle Cosmetics-Lieferanten nicht verlangt, auf regelmäßiger Basis eine Standardarbeitswoche von über 48 Stunden pro Woche oder eine Gesamtwochenarbeitszeit von über 60 Stunden (einschließlich Überstunden) zu absolvieren. Den Mitarbeitern wird in jedem 7 - Tageszeitraum das Äquivalent von mindestens einem freien Tag gewährt.

#### **Working Hours**

Unless national regulations stipulate a lower maximum number of working hours, and except in exceptional business circumstances, employees of Weckerle Cosmetics suppliers will not be required on a regular basis to work a standard working week in excess of 48 hours per week or total weekly working hours in excess of 60 hours (including overtime). Employees are to be given the equivalent of at least one day off in every 7-day period.

#### **Nichtdiskriminierung**

Bei allen Beschäftigungsentscheidungen einschließlich – ohne darauf beschränkt zu sein – Einstellungen und Beförderungen, Vergütung, Lohnnebenleistungen, Ausbildung, Entlassungen und Kündigungen werden alle Mitarbeiter von Weckerle Cosmetics-Lieferanten streng nach ihren Fähigkeiten und Qualifikationen behandelt. Wir dulden keine Diskriminierung von Beschäftigten am

Arbeitsplatz aufgrund von Geschlecht, Nationalität, Alter, Hautfarbe, religiösem Bekenntnis, Familienstand, sexuellen Neigungen, Herkunft oder körperlichen oder geistigen Behinderungen.

## **Non-Discrimination**

With respect to all employment decisions, including but not limited to hiring and promotion, compensation, benefits, training, redundancies and terminations, all employees from Weckerle Cosmetics will be treated strictly in accordance with their abilities and qualifications. We do not tolerate discrimination of employees in the workplace based on gender, nationality, age, skin color, religious beliefs, marital status, sexual orientation, origin or physical or mental disabilities.

## **Versammlungsfreiheit und Tarifautonomie**

Weckerle Cosmetics-Lieferanten erkennen an und respektieren das gesetzliche Recht der Mitarbeiter auf Versammlungsfreiheit und Tarifautonomie.

## **Freedom of Association and Collective Bargaining**

Weckerle Cosmetics suppliers recognize and respect the statutory right of employees to freedom of association and collective bargaining.

## **Umwelt**

Weckerle Cosmetics-Lieferanten verwenden umweltfreundliche Praktiken, die kontinuierlich verbessert werden und erfüllen die sie betreffenden Bestimmungen und Standards zum Umweltschutz.

## **Environment**

Weckerle Cosmetics suppliers implement and continuously improve environmentally friendly practices and meet the environmental protection requirements and standards applicable.

## **Belästigung**

Die Mitarbeiter von Weckerle Cosmetics-Lieferanten werden keinerlei körperlichen Züchtigungen oder anderweitigen körperlichen, sexuellen, psychischen oder verbalen Belästigungen oder Missbrauchshandlungen ausgesetzt.

## **Harassment**

Employees of Weckerle Cosmetics suppliers will not be subjected to any corporal punishment or any other form of physical, sexual, physiological or verbal harassment or abuse.

## **Kommunikation**

Unsere Lieferanten sind dafür verantwortlich, die hierin geregelten Anforderungen an alle ihre Mitarbeiter und Zulieferer zu kommunizieren. Besonders schutzbedürftige Gruppen (z.B. Kinder und Jugendliche) genießen besondere Aufmerksamkeit.

## **Communication**

Weckerle Cosmetics suppliers are responsible for communicating its requirements to all of their employees and suppliers. Particular attention is to be paid to groups requiring special protection (e.g. children and young people).

## **Lohnherstellung**

Subunternehmer von Weckerle Cosmetics-Lieferanten müssen zustimmen, diesen Verhaltenskodex einzuhalten. Alle Fertigungseinrichtungen, einschließlich aller dazugehörigen Einrichtungen, dürfen nicht ohne vorherige Mitteilungen an und Zustimmung durch Weckerle Cosmetics geändert werden.

## **Subcontracting**

Subcontractors of Weckerle Cosmetics suppliers must agree to abide by this Code of Conduct. All manufacturing facilities, including all associated facilities, may not be changed without notice to and approval by Weckerle Cosmetics.

Von Weckerle Cosmetics-Lieferanten wird erwartet, dass Sie die Gesetze unter allen Umständen einhalten.

In Fällen, in denen das anwendbare Recht im Widerspruch zu den Bestimmungen der vorliegenden Richtlinie steht, wird von Lieferanten erwartet, das Gesetz zu befolgen und gleichzeitig zu versuchen, die Grundprinzipien dieser Politik zu erfüllen.

Weckerle Cosmetics suppliers are expected to comply with the law in all circumstances. In cases where applicable law conflicts with the provisions in this policy, suppliers are expected to comply with the law, while seeking to meet the underlying principles of this policy.

Von Weckerle Cosmetics-Lieferanten wird erwartet, dass sie ausreichend Ressourcen bereitstellen, um alle Anforderungen vollständig zu erfüllen und um weitere Maßnahmen zur Verbesserung zu ergreifen sowie die Anforderungen auch entlang Ihrer Lieferkette einzufordern. Die Weckerle Cosmetics-Lieferanten verpflichten sich zu einer engen Zusammenarbeit bezüglich den in diesem Dokument beschriebenen Anforderungen.

Weckerle Cosmetics suppliers are expected to provide sufficient resources to fully meet all requirements and to take further measures for improvement and also to demand the requirements along their supply chain. Weckerle Cosmetics suppliers undertake to work closely together with regard to the requirements described in this document.

Die Weckerle Cosmetics-Lieferanten erkennen an, dass die Missachtung der Werte und Grundsätze des Verhaltenskodexes und/oder jeglicher Verstoß gegen diese Umsetzungsbedingungen einen hinreichenden Grund darstellen, die Geschäftsbeziehungen zu beenden.

Weckerle Cosmetics suppliers recognize that disregard of the values and principles of the code of conduct and / or any violation of these implementation conditions are sufficient grounds to terminate the business relationship.

Weckerle Cosmetics bedankt sich bei Ihnen für Ihre volle Unterstützung bei dieser wichtigen Initiative und freut sich auf die weitere Zusammenarbeit.

Weckerle Cosmetics thanks you for your full support of this important initiative and looks forward to further cooperation.

Sincerely,



Thomas Weckerle  
Chief Executive Officer

Supplier Name: \_\_\_\_\_

Supplier Signature: \_\_\_\_\_

Date: \_\_\_\_\_